

Jean-Claude, mon Ami, mon Grand Ami,

Nous nous sommes rencontrés dans une fonderie à Massy, où toi, tu étais le gérant de la fonderie d'art et moi, je m'occupais de la production à la fonderie industrielle.

Petit à petit, attiré par ton travail que j'appréciais, j'allais souvent te voir dans ton petit atelier et au fil du temps, nous avons sympathisé.

Après, bien que nos chemins se soient séparés, nous avons toujours gardé contact, de Massy à Longjumeau en passant par Clamart.

C'est à ce moment là que j'ai compris réellement qui tu étais et ce que tu savais faire.

Tu ne mettais jamais en avant ton titre de Meilleur Ouvrier de France, et pourtant, il fallait te voir travailler et voir tes réalisations au final.

Nous avons coulé beaucoup de bronzes ensemble, dont le buste de Ramadier dans cette ancienne fonderie devenue la fonderie d'art de Longjumeau, ta fonderie d'art, l'aboutissement d'une belle et riche carrière.

En dehors de ton activité professionnelle, tu étais un homme de la nature. Tu partais en week-end dans la Sarthe pour ramasser les escargots ou pour cueillir des champignons, ta grande passion.

Nous n'étions jamais plusieurs semaines sans se voir. Madeleine et toi faisiez parties de la famille. Une fois en forêt de Rambouillet à 8h le matin au parc animalier, une fois au musée Rodin, une fois à Giverny, une autre fois au Ministère, un 14 juillet avec les MOF, j'en passe et des meilleurs.

Après vous êtes repartis à La Ferté et même si nous étions éloignés et que l'on se voyait plus rarement, on ne s'oubliait jamais.

Tu vas nous manquer à tous, mais tu seras toujours dans nos coeurs, toi qui en avait un gros.

Au revoir mon Ami.